

InternationalMedia

SENIN 28 NOVEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

PENUTUPAN RAKERNAS PERSATUAN PERANGKAT DESA INDONESIA
Menteri Pertahanan Prabowo Subianto menyampaikan pidatonya saat menghadiri penutupan Rapat Kerja Nasional (Rakernas) dan Rapat Pimpinan Nasional (Rapimnas) Persatuan Perangkat Desa Indonesia (PPDI) di Wisma Atlet Jakabaring, Jakabaring Sport City (JSC), Palembang, Sumatera Selatan, Minggu (27/11). Rakernas dan Rapimnas Persatuan Perangkat Desa Indonesia (PPDI) tersebut diikuti pengurus perangkat desa yang berasal dari seluruh Indonesia.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Keindahan kelompok bergantung pada pembinaan diri setiap individuinya.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi Kids Hand Wash
Sabun Cuci Tangan Anak

ASALTAU!

Ngunduh Mantu Kaesang-Erina, Bakal Ada 10 Kereta Kencana

PDIP Kritik Keras Acara Relawan di GBK Senayan, Jokowi Dijebak

PDIP sebut Jokowi dijebak relawan di acara Nusantara Bersatu di GBK Senayan. Acara tersebut dianggap justru menkerdilkan kepemimpinan Jokowi.

JAKARTA (IM) - PDIP mengkritik keras acara relawan Nusantara Bersatu di Gelora Bung Karno (GBK) yang dihadiri Presiden Joko Widodo (Jokowi).

Acara tersebut justru dianggap mengkerdilkan citra Presiden Joko Widodo (Jokowi). Sekjen PDIP Hasto Ristiyanto menyoroti pihak-pihak ring satu

Jokowi di balik acara tersebut. Ia sangat menyayangkan sikap orang-orang dekat Jokowi yang selalu memanfaatkan kebaikan Jokowi.

"Saya pribadi sangat menyayangkan adanya elite relawan yang dekat dengan kekuasaan, lalu memanfaatkan kebaikan Presiden Jokowi sehingga menurunkan citra Presiden Jokowi. Akibatnya kehebatan kepemimpinan Presiden Jokowi di acara G20 yang membanggakan di dunia, dan rakyat

Indonesia, lalu dikerdilkan hanya urusan gegap gempita di GBK," kata Hasto dalam keterangannya, Minggu (27/11).

Hasto menyebut kepemimpinan Jokowi yang sudah diakui dan menjadi inspirasi dunia justru dikerdilkan dengan cara-cara yang tidak elegan di balik acara relawan tersebut. Dia bahkan menyinggung sikap para relawan yang cenderung manipulatif. Kecaman terhadap acara

relawan Nusantara Bersatu yang digelar di GBK Senayan, juga disampaikan anggota DPR RI dari Fraksi PDIP, Deddy Yevri Sitorus. Ia pun beranggapan, acara tersebut hanya merendahkan kepemimpinan Presiden Jokowi.

"Saya minta jangan lagi menjebak Pak Jokowi, beliau presiden RI dan bukan presiden relawan, katanya. Jangan demi ambisi

► Bersambung ke hal 11

UPDATE GEMPA CIANJUR

Dunia Pendidikan Berduka, Dari 310 Korban Meninggal, 56 Orang Diantaranya adalah Guru

BANDUNG BARAT (IM) - Dunia pendidikan nasional berduka atas peristiwa gempa bumi yang mengguncang Cianjur dan sejumlah daerah lainnya. Pasalnya, dari 310 korban meninggal dunia, sebanyak 56 orang diantaranya adalah guru.

Jumlah korban meninggal dunia yang berhasil dicatat hingga Jumat (25/11) sebanyak 310 orang. Jumlah tersebut tidak menutup kemungkinan masih akan bertambah.

Sebab, berdasarkan data dari Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) masih ada 24 orang yang dinyatakan hilang. Data jumlah korban akan terus

diperbarui seiring dengan proses pencarian yang masih terus dilakukan.

Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil mengatakan, dari total korban meninggal dunia akibat gempa di Kabupaten Cianjur ada sebanyak 56 guru yang ikut menjadi korban. Proses pencarian masih terus dilakukan dan dirinya pun sudah empat hari berturut-turut bolak-balik ke Cianjur.

"Ada 56 guru yang meninggal dunia akibat gempa di Cianjur. Mohon doa dari semua masyarakat atas musibah ini," ucapnya dihadapan ribuan guru yang

► Bersambung ke hal 11

Hitungan Upah Minimum 2023 Diperkarakan Kalangan Pengusaha, Ini Kata Kemnaker

JAKARTA (IM) - Kementerian Ketenagakerjaan (Kemnaker) buka suara soal rencana kalangan pengusaha yang mau mengajukan uji materi atas aturan upah mini-

um 2023 ke Mahkamah Agung (MA). Aturan tersebut dianggap bertentangan dengan undang-undang. Sekretaris Jenderal Kemnaker

Anwar Sanusi mengatakan pihaknya menghormati keputusan pengusaha. Terlepas dari itu,

► Bersambung ke hal 11

DPR Didesak Dengar Aspirasi Masyarakat Sebelum Sahkan RKUHP Jadi Undang-Undang

JAKARTA (IM) - Recananya DPR mengesahkan draf RKUHP menjadi undang-undang sebelum 15 Desember 2022. Namun, hal ini mendapat penolakan dari se-

jumlah elemen masyarakat. Sejumlah warga yang tergabung dalam Aliansi Masyarakat Tolak RKUHP melakukan aksi unjuk rasa di kawasan Jalan MH

Thamrin, Jakarta Pusat, Minggu (27/11). Pengacara publik Lembaga

► Bersambung ke hal 11

TNI Lembaga Paling Dipercaya, Polri Melorot Berada di Bawah DPR

JAKARTA (IM) - Berdasarkan hasil survei nasional Indikator Politik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia (TNI) menjadi lembaga paling dipercaya dengan tingkat kepercayaan sebesar 92,9 persen.

Hal itu diketahui dari survei nasional yang digelar Indikator Politik Indonesia pada 30 Oktober-5 November 2022, menggunakan metode multi-stage random sampling.

Survei ini dilakukan dengan sampel sebanyak 1.220 orang dengan toleransi kesalahan atau margin of error sekitar ±2,9 persen pada tingkat kepercayaan 95 persen.

"Jadi di akhir Oktober dan awal November terhadap lembaga-lembaga negara, termasuk lembaga penegakan hukum dan lembaga demokrasi itu paling tinggi masih dipegang oleh TNI," ujar Direktur Eksekutif Indikator Politik Indonesia, Burhanuddin Muhtadi dalam rilis surveinya, Minggu (27/11).

Adapun responden yang kurang percaya dengan TNI ada sebanyak 5,0 persen dan 1,0 persen yang tidak percaya sama sekali. Sementara, di bawah TNI lembaga paling

► Bersambung ke hal 11



GERAKAN PENGHIJAUAN BIMP EAGA

Menko Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto (kiri) bersama Deputy Minister of Finance and Economy of Brunei Darussalam Dato Seri Paduka Awang Haji Khairuddin bin Haji Abdul Hamid (tengah) dan Chairperson of the Mindanao Development Authority (MinDa) Philippines Sec Maria Belen Sunga-Acosta (kanan) berfoto bersama usai peluncuran aplikasi tanam virtual SiPohon dan penanaman pohon endemic di hutan kota Pendopo Gubernur Kalibar di Pontianak, Sabtu (26/11). Kegiatan tersebut menutup perhelatan Pertemuan Tingkat Menteri (PTM) Brunei Darussalam-Indonesia-Malaysia-Philippines East ASEAN Growth Area (BIMP-EAGA) ke-25 di Kalimantan Barat.



NGUNDUH mantu putra bungsu Presiden Joko Widodo (Jokowi), Kaesang Pangarep, dengan Erina S Gudono akan digelar di dua tempat, yakni Loji Gandrung dan Puro Mangkunegaran.

Menteri BUMN Erick Thohir menjelaskan prosesi adat pernikahan Kaesang dan Erina akan digelar di Loji Gandrung, sementara untuk prosesinya digelar di rumah dinas Gibran

► Bersambung ke hal 11

Kawan Monyet Turun, Apakah Gunung Merapi akan Meletus?



KAWANAN monyet di kawasan lereng Gunung Merapi dikabarkan mulai turun menuju ke salah satu desa di Kabupaten Magelang, Jawa Tengah. Masyarakat setempat percaya bahwa hal itu seagai pertanda Gunung Merapi akan meletus.

Kepala UPTD Museum Gunung Merapi, Mei Hartini mengatakan, informasi itu didapat dari laporan salah satu warga yang

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.055,00	1.970,00
SGD	11.520,00	11.320,00
AUD	10.690,00	10.490,00
EUR	16.529,00	16.264,00
USD	15.795,00	15.560,00
GBP	19.231,00	18.906,00

Jumat 25 November 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>